

Paul Mai
VDST-CMAS TL/Instrukteur**** 17

Dormagen, den 10.09.2007

Rundschreiben
an alle Vorsitzenden der Landesverbände im VDST

Zur Wahl des VDST-Fachbereichleiters Ausbildung anlässlich der Mitgliederversammlung 2007

Empfehlung zur Wiederwahl von Theo Konken

Liebe Freundinnen und Freunde des Tauchsports,

als dienstältester Instrukteur kann ich auf eine jahrzehntelange Arbeit und Zusammenarbeit mit den verschiedenen VDST-Ausbildungsleitern zurückblicken.

Ich meine daher auch gut einschätzen zu können, wie wichtig es für unseren Verband ist, dass die Delegierten auf der Mitgliederversammlung die richtige Entscheidung für die Zukunft bei der Wahl des Fachbereichleiters Ausbildung treffen.

Mit meiner Empfehlung zur Wiederwahl des amtierenden Fachbereichleiters, Theo Konken, spreche ich auch im Namen vieler Freunde und Kollegen aus dem Kreis der Vereins-Ausbilder, der Landesausbildungsleiter und Instrukteure, die namentlich am Ende des Briefes erscheinen.

Welch hervorragende Arbeit Theo Konken mit seinem Team in den vergangenen Jahren für die VDST Mitglieder und die kooperierenden Organisationen geleistet hat, muss an dieser Stelle nicht extra aufgelistet werden, denn das ist Euch als aktive Mitglieder des VDST ganz sicher bekannt.

Theo verstand und versteht es nach wie vor, durch geschickte Einbeziehung eines kompetenten und aktiven Teams, viele wichtige Themen im Interesse des Verbandes und seiner Mitglieder schnell voranzubringen.

Sein Erfolgsrezept besteht vor allem darin, dass er sich auf seine eigene Fachkompetenz stützt und gleichzeitig Fachkräfte von Landes- wie Bundesebene hinzuzieht. Bei Theo ist immer das Team gefragt, daher macht es auch allen Spaß für den VDST unter seiner Leitung aktiv und innovativ tätig zu sein.

Das Arbeitspensum und Aufgabenspektrum des Fachbereichleiters Ausbildung im VDST hat über die Jahre Dimensionen erreicht, welche bei Aufrechterhaltung der Qualität einen enormen zeitlichen und persönlichen Einsatz erfordert.

Theo Konken hat nach unserer Auffassung und Teamerfahrung die richtige Einstellung, die erforderliche Kompetenz, das richtige Gespür und ist auch weiterhin bereit die erforderliche Freizeit zu investieren, um diese Arbeiten optimal fortzuführen.

Wir empfehlen daher allen Delegierten, in Berlin für Theo Konken als Ausbildungsleiter des VDST und damit für eine weitere Stärkung des Verbandes Deutscher Sporttaucher e.V. und somit für die Interessen seiner Mitglieder zu votieren.

VDST-Landes-Ausbildungsleiter und Instrukteure in alphabetischer Reihenfolge: Peter Bredebusch, Klaus Cepl, Hagen Engelmann, Hartmut Glaum, Dr. Uwe Hoffmann, Gerd Högel, Wolfgang Ippen, Burkhard Knopp, Reiner Kuffemann, Volkmar Lehnen, Günter Letzgus, Paul Mai, Frank Ostheimer, Thomas Pohl, Ralf Reimann, Wolfgang Ried, Maik Römhold, Erhard Schulz, Peter Syhre, Uwe Weishäupl, Norbert Wotte.

Euer

Paul Mai